

La casa Koala se adapta a los nuevos requerimientos del cliente. Cuenta con dos fachadas, una frontal y otra lateral: la primera está compuesta por el vacío del ingreso, y una mampara de cristal templado renovada. La segunda fachada permite ver la conexión vertical entre los dos niveles de la casa con un aspecto contemporáneo y ordenado.

La construcción es un bloque blanco que solo admite perforaciones para proveer de luz o de ingresos a la casa. Esto se refleja y acentúa con el uso de una celosía blanca perimetral que conserva la uniformidad del conjunto y recubre los espacios privados.

## Elevación

